
 

 

 

 

 

 

 

立場を超えて、視点を広く！ 
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居心地のいい図書館や素敵な居心地のいい図書館や素敵な居心地のいい図書館や素敵な居心地のいい図書館や素敵な本屋さん本屋さん本屋さん本屋さん！！！！    

各地の図書館が姿を変えています。市街地

再開発などに合わせて市民に便利な場所に設

置し、多くの人にとって居心地のいい場所とし居心地のいい場所とし居心地のいい場所とし居心地のいい場所とし

ての役割ての役割ての役割ての役割を果たすことを追求し、利用者を増や

しています。 

先日伺った本屋さんも、販売前の本を読みな販売前の本を読みな販売前の本を読みな販売前の本を読みな

がらコーヒーを飲めるがらコーヒーを飲めるがらコーヒーを飲めるがらコーヒーを飲めるようなっていたり、テーマ

に沿って「書籍プラスアルファ」の関連用品を同「書籍プラスアルファ」の関連用品を同「書籍プラスアルファ」の関連用品を同「書籍プラスアルファ」の関連用品を同

じコーナーで販売じコーナーで販売じコーナーで販売じコーナーで販売していたり、多様なニーズに

応えていて、ワクワクする空間がありました。 

図書館のあり方を改めて考えたいで図書館のあり方を改めて考えたいで図書館のあり方を改めて考えたいで図書館のあり方を改めて考えたいですね。すね。すね。すね。    

平木平木平木平木ひろみ連絡先ひろみ連絡先ひろみ連絡先ひろみ連絡先                                                                                            

〒650-0012 神戸市中央区北長狭通 5-1-13-306   携帯☎ : 090-6208-1313                    

MAIL: hiromi-hiraki@minshin-kobe.jp   HP : http://www.hirakihiromi.com 

保育所はどこにあるのがいい？保育所はどこにあるのがいい？保育所はどこにあるのがいい？保育所はどこにあるのがいい？    

働く女性たちと意見交換をする機会があり、

「神戸空港に保育所があったらいいな」「神戸空港に保育所があったらいいな」「神戸空港に保育所があったらいいな」「神戸空港に保育所があったらいいな」という

意見が出ました。羽田空港には既にありま

す。空港に働く人だけではなく、一時保育など一時保育など一時保育など一時保育など

幅広く保育のニーズ幅広く保育のニーズ幅広く保育のニーズ幅広く保育のニーズに応えているようです。 

企業内保育所は働く女性にとっていいので

はないかと整備を進めた企業もありますが、

現実的には乳幼児を連れて満員電車で通勤

するよりは、自宅近くの保育所に預けて出勤

したいという希望が多く、企業内保育所の利企業内保育所の利企業内保育所の利企業内保育所の利

用者は伸び悩んでいる用者は伸び悩んでいる用者は伸び悩んでいる用者は伸び悩んでいるという話も伺いました。 

どんな施策を進めるかは、一方向からだけ一方向からだけ一方向からだけ一方向からだけ

ではなく、様々な人の立場を考慮し視点を広くではなく、様々な人の立場を考慮し視点を広くではなく、様々な人の立場を考慮し視点を広くではなく、様々な人の立場を考慮し視点を広く

もって検討しなくてはならないもって検討しなくてはならないもって検討しなくてはならないもって検討しなくてはならないと痛感しました。 

認知症サポータ養成講座を受講！認知症サポータ養成講座を受講！認知症サポータ養成講座を受講！認知症サポータ養成講座を受講！    

神戸市では、認知症になっても安認知症になっても安認知症になっても安認知症になっても安

心して暮らせる街心して暮らせる街心して暮らせる街心して暮らせる街を目指して、認知

症サポーター養成講座を実施してい

ます。ようやく時間をとることができ、

養成講座を受講してきました。 

基本的な知識を身に着けることが

できましたが、自分が実際に困って自分が実際に困って自分が実際に困って自分が実際に困って

いる様子の人に出会った時に、適切いる様子の人に出会った時に、適切いる様子の人に出会った時に、適切いる様子の人に出会った時に、適切

に声をかけてお手伝いができるかどに声をかけてお手伝いができるかどに声をかけてお手伝いができるかどに声をかけてお手伝いができるかど

うかうかうかうかは、まだ自信がありません。今後

も研鑽を積んでいきたいと思います。 


